

Chance & Change



前芝中HP

豊橋市立前芝中学校

第3学年 学年通信

No. 14

令和8年1月26日

今を大切に過ごそう

冬休みが終わって3週間近くがたちました。その間に百人一首大会、学年末テスト、入試とあつという間に行事が過ぎていきました。ついに学校に来る日数は残り30日を切りました。全員が登校する日はさらに少ないです。仲間との時間、前芝中学校で過ごす時間を今まで以上に大切にしていきましょう。

＜2月・3月上旬の予定＞

下校時刻 ~2/15 15:15 (B時間)
2/16~ 15:45 (A時間)

月	火	水	木	金	土	日
1/26	27	28	29	30	31	2/1
2	3	4	5 3時間授業 公立推薦入試	6	7	8
9	10	11 建国記念の日	12 ⑤⑥奉仕活動 (1・2年学年 末テスト)	13 定時制入試 ③全校集会 (1・2年学年 末テスト)	14	15
16 A時間開始 ワックスがけ (授業後)	17	18	19 ⑥委員会 (3年生ラスト)	20	21	22
23 天皇誕生日	24	25 3時間授業 公立一般学力 検査	26 ③卒業式練習 ⑤⑥3年生を送 る会	27 給食終了 ③⑤⑥卒業式 練習	28	3/1
2 3時間授業 ②卒業式練習	3 3時間授業 ①②卒業式全体 練習	4 3時間授業 ②③卒業式予行 練習	5 3時間授業 ①卒業式・同窓 会入会式練習 ②同窓会入会式	6 卒業証書授与式		

裏面もご覧ください

保育園実習に行ってきました

1月20日に、前芝保育園で保育園実習を行いました。前回（7月）の実習で学んだことを生かして、家庭科の時間に園児が楽しめるおもちゃを製作しました。今回はそれを持ち寄り、実際に園児と遊びました。はじめは緊張した面持ちでしたが、徐々にその緊張もほぐれ、笑顔で園児とふれあうことができました。楽しく遊ぶだけでなく、「上手だね」「すごいね」とほめる優しい姿もみられました。

自分の考えていた遊び方とまったく違った遊びをしていて、新しい遊びを見つけてすごいなと思いました。みんなが何かをつくっている時にほめたらとてもうれしそうでした。

おもちゃの面白さも大切ですが、何より遊び相手となる僕たちのかかわり方が大切だと思いました。笑顔でおだやかな話し方を意識したからか、自然と仲良く楽しめる雰囲気になりました。「器用だね」とほめると、園児たちがうれしそうにまた遊び出して、こちらも笑顔になりました。

実習のときに「今何時かな?」と聞いて答えてくれた子に「すごいね」「よくわかったね」と声をかけると、予想以上に喜んでくれました。しっかりほめてあげることが大切だと思いました。

園の先生は、園児一人一人を理解しており、「○○ちゃんが好きなきのこだ」と言っているところがすごく印象に残りました。一人一人を理解し、その子にあった言葉、話し方など、柔軟な対応が大切だと感じました。